



Comienzan las Jornadas de la Mujer

- **El Ayuntamiento organiza una decena de actividades dentro de las Jornadas de la Mujer que hoy comienzan y que cumplen 26 años reivindicando una sociedad más igualitaria.**
- **La semana de la Mujer coincidirá con la celebración del Carnaval.**

3/Mar/2014.- En esta primera semana de marzo coincide la celebración del Carnaval y el Día Internacional de la Mujer, el 8 de marzo. Las concejalías de Igualdad y Cultura han elaborado un programa de actividades complementario, en colaboración con las asociaciones, para disfrutar del Carnaval pero sin olvidar reivindicar una sociedad más igualitaria y más justa.

Para favorecer la integración de las mujeres inmigrantes habrá un encuentro intercultural: desfile de trajes tradicionales árabes y españoles; taller de risoterapia; charlas sobre salud, teatro a cargo de la compañía YESES del centro penitenciario de Mujeres Madrid I, o una aproximación a vida y obra de mujeres músicas y poetas de los siglos XII y XVIII, son algunas de las actividades programadas en las Jornadas de la Mujer, que cumplen su vigésimo sexta edición.

Para la concejala de Igualdad, Carolina Rodríguez, “ahora que los derechos de la mujer se están cercenando por la imposibilidad de acceder a un empleo, por los recortes en bienestar social o con medidas tan retrógradas como el Ley del Aborto, es más necesario expresar que la igualdad, aún no es una realidad”.

El Carnaval de San Martín vivirá su día grande una vez enterrada la sardina, el domingo de piñata, pero el sábado, un grupo de vecinos cantarán sus coplillas al estilo gaditano, es la chirigota Residencial las Vallas, que realizará dos actuaciones en el Teatro municipal.

CARNAVAL & Jornadas de la MUJER



MARZO 2014 - San Martín de Valdeiglesias

3

Lunes

Taller de risoterapia. Café-Teatro. 11 h.

Encuentro intercultural: Desfile de trajes tradicionales árabes y españoles, degustación de té y dulces árabes. Café-Teatro. 17 h. Organiza: asociación de Inmigrantes.

4

Martes

Jornada de Puertas Abiertas para mujeres en el Patronato de Deportes: Acceso libre a la piscina, gimnasio y las clases de ciclo indoor 11 h. y pilates 12 y 20 h.

Desfile de disfraces, acompañado de la Unión Musical. Salida del pasacalles a las 18 h. desde la Plaza Real hasta llegar a la Plaza de la Corredera.

5

Miércoles

Taller de control de estrés y relajación. Polideportivo. 11 h.

Entierro de la sardina: Salida de la comitiva fúnebre a las 20 h. desde la Plaza Real, hasta la Plaza de Toros donde habrá una **parrillada de sardinas** (El recorrido será el mismo que se realiza en las Dianas).

6

Jueves

Tradicional cocido, elaborado por la asociación Culmanarre. Lugar: Sede de la Asociación, calle Fuente. 14 h. (Necesario llevar plato y cuchara).

7

Viernes

Curso de automaquillaje y cuidados de la piel. Café-Teatro. 10 h.

Cena homenaje a la mujer, en restaurante Magü. 21:30 h. Podéis acudir disfrazadas. Precio: 20€. Retirada de entradas en el Ayuntamiento y centro de Servicios Sociales.

8

Sábado

Actuación de la Chirigota local “Residencial las Vallas”.

Teatro Municipal. Dos pases: 19 y 20 h. Entrada: 1€. Venta de entradas anticipadas en “La Estación”.

Músicas y poetas: Recorrido por la vida y obra de mujeres. Viola de Gamba: Reneé Bosch y recitativos Concha Salazar. Organiza: Teatro Sierra Oeste. 20:30 h. Café-Teatro. Precio: 5 euros.

9

Domingo

Desfile de disfraces, acompañado por la Unión Musical de San Martín. Salida a las 18 h. desde la Plaza Real. Discoteca móvil en la Plaza de La Corredera. 18:30 h.

10

Lunes

Prevención de enfermedades ginecológicas,

a cargo de Rosario Moguero, jefa de ginecología del hospital Rey Juan Carlos de Móstoles. Café-Teatro. 17 h.

11

Martes

Teatro: “Historias entre la tierra y las nubes” a cargo del grupo de teatro YESES (Centro penitenciario Mujeres de Alcalá de Henares). En el vestíbulo habrá una caja para recoger obsequios para las actrices (medias, cosméticos...) Teatro municipal. 18 h. Entrada gratuita.

